



**NEWSLETTER**

**STAND: 04.06.2019**

## **RADWEG DEUTSCHE EINHEIT ERÖFFNUNG DER RADSTÄTTEN IN FERROPOLIS (ST), BORKHEIDE (BB) und FULDATAL (HE)**

In Borkheide nahe Bad Belzig wurde Ende April 2019 wieder eine Radstätte am RDE eröffnet. Damit erreicht der Radfahrende von Berlin kommend nun nach rund 60 Kilometern die erste Radstätte in Brandenburg. Weitere rund 90 Kilometer entlang dem Radweg erreicht man den nächsten neu errichteten Servicepunkt: Die Radstätte Ferropolis in Sachsen-Anhalt wurde fast zeitgleich Ende April 2019 eröffnet.

Vorreiter beim Radstättenbau am RDE ist das Bundesland Hessen. Dort sind bereits fünf Radstätten in Betrieb. In Fuldatal wurde am 19. Mai 2019 die sechste Radstätte in Hessen eröffnet.

### **Neu errichtete Radstätten am RDE im Frühjahr 2019:**



Foto: kh-GmbH (Helge Fröhlich, 30.04.19)

#### **Radstätte Borkheide (BB)**

Die Radstätte in der kleinen Waldgemeinde Borkheide liegt ideal für Radfahrende und Besucher. Während der -Akku des Elektrofahrads lädt, können Besucher im gegenüber liegenden Waldbad schwimmen oder in einem fußläufig erreichbaren Gasthof rasten. Darüber hinaus wurde in direkter Nachbarschaft ein Mehrgenerationenspielfeld realisiert.



Foto: kh-GmbH (Helge Fröhlich, 25.04.19)

### **Radstätte Ferropolis (ST)**

Sehr spektakulär liegt die Radstätte auf einer Halbinsel eines Tagebausees. Ferropolis, die Stadt aus Eisen, ist ein Museum sowie Veranstaltungsort und stellt europäische Industriekultur vor.



Foto: kh-GmbH (Helge Fröhlich, 19.05.19)

### **Radstätte Fuldata (HE)**

Hochbetrieb an der Radstätte Fuldata. Anlässlich des Comedy-Festivals „Ein Radweg lacht“ wurde die Radstätte eingeweiht. Zahlreiche Besucher waren am 19.05.2019 dabei.



## AUSBLICK

Der Bau der Radstätten entlang des RDE wird fortgesetzt. Fünfzehn Radstätten sind incl. der Start- und Zielpunkte am Bundesverkehrsministerium in Berlin und Bonn in Betrieb und in Kürze kommen weitere hinzu.

Ermsleben-Falkenstein/Harz wird derzeit errichtet und als nächste Radstätte in Sachsen-Anhalt in den Betrieb gehen. Auch in Kassel und Neukirchen (beide Hessen) werden derzeit Radstätten geplant.

Ziel ist es, bis 2020 rund 30 Radstätten zu errichten. Engagement und Initiative interessierter Kommunen werden begrüßt.

Stand: 04.06.2019

## PRESSEFEEDBACK ZU ERÖFFNUNGEN VON RADSTÄTTEN (AUSWAHL)

[https://www.potsdam-mittelmark.de/de/aktuelles-terme/neues-aus-dem-landkreis/aktuelles/?tx\\_ttnews%5Btt\\_news%5D=750&cHash=32b81d6917d0f4ae1b943be907f54ed2](https://www.potsdam-mittelmark.de/de/aktuelles-terme/neues-aus-dem-landkreis/aktuelles/?tx_ttnews%5Btt_news%5D=750&cHash=32b81d6917d0f4ae1b943be907f54ed2)

<https://zauche365.de/2019/04/30/borkheide-neue-radstaette-am-perfekten-ort/>

[https://www.localbook.de/mobil/artikel/CDUGemeindeverband\\_Fuldatal/cc7230c5-bf5f-46c6-902b-3f15cd62ce73](https://www.localbook.de/mobil/artikel/CDUGemeindeverband_Fuldatal/cc7230c5-bf5f-46c6-902b-3f15cd62ce73)